日本共産党

こんにちは

市

·会議

2010 • 4 • 22

連絡先

奥村のり子です

党・市議団を代表して大橋市長に質問し ました。要旨は次のとおりです。 私は2010年当初議会で3月2日

旧同和行政について

市 分取れていない」と答弁 「公平・公正性が

質問

えない旧同和行政について市民からその必要性 進めていき「厳しい財政状況の改善を進める上 述べられましたが、公平、公正な財政運営とい について疑問の声が上がっています。 市長は、施政方針で「公平・公正な行政」を 市民の皆さんにもご負担をお願いした」と

6割も減免する制度ですが、所得の実態など市 ています。例えば、旧同和住宅の家賃は、最大 年前に終結しましたが、市は今も独自策を続け そもそも、国の同和対策特別法は、すでにて



日本共産党 さち代 南畑

453-7758

つもりなのかお答え下さい か、また。いつ終結し廃止する ますが、認識はいかがでしょう ず、直ちに廃止すべきだと思い 正・公平な行財政運営とはいえ これら旧同和対策事業は、

答弁

公平・公正性が充分取れていな 時期も含めて、十分検証し、 営を進めていきます。 れにいたしましても是正への努 して取り組んで参ります。いず くの市民の理解を得ながら継続 が、必要な事業については、 い所もあることは承知している 応していきます。他の施策との 力は今後も行いながら、 施策の必要性の有無や廃止の 財政運 多 対

・廃止に向けた取り組みを行っ ていきます。駐車場料金問題は ら順次有料化を図っていきます。 規則の整備等を急ぎ、23年度か

は、旧同和住宅に限って17人に 民から見て納得できる基準や根 たって徴収せず、放置してきま 駐車場料金の徴収は、長きにわ ています。また、旧同和住宅の 年間総額1140万円を支給し は住民がボランティアで実施) 理人報償金制度(一般市営住宅 なっています。エレベーター管 年間で3億6千万円もの減額と 拠が明示されないまま継続され、 案のうち6つの議案につい ち、最終日は知事提出67議 特別委員会で総括質問に立 日閉会しました。私は予算 する定例2月議会が3月18 こんにちは! て反対討論をおこないまし

昨年に引き続いて大きく落 産家優遇税制ともいえる株 ち込むなかで、まずは大資



のり子

た。税収が160億円減と 2010年度予算を審議 事を増やし、 波堤建設の工事に3310 るべきです。また見通しの 式譲渡所得や配当所得にか 電所へのタンカー接岸に向 かる税率の引き下げはやめ 万円計上されており、無駄 けた下津港北港地区の南防 ない関西電力LNG火力発 大し、地場産業の活性化: な国直轄事業といえます。 それよりも県内業者の仕 正規雇用を拡

実現のためにがんばってま 希望と安心」のもてる県政 社会保障制度の充実を図る いります。 ことが最優先です。真に「

セーフティーネットについ

質問

営住宅の使用が出来るよう」ま 08 年12月、国土交通省が「市 「市営住宅の長期空家補修

平成21年度まで2割削減を実施

エレベーター管理人報奨金は

っています。22年度以降、

削減

住居の確保について離職者、失業者の 状 沢 点での入居者はいないと聞いて る。しかし、せっかくの通知が り支援される」と通知されてい いるが現時点での活用、 生かされておらず、昨年9月時 についても地域住宅交付金によ 市の (裏面につづく) 周知の

007年には25%まで減らして

まったからです。

その間、

計全体に占める国庫負担の比率

1984年の約5%から2

よう、国保料を引き下げるため

日時:

無

心して必要な医療を受けられる

に頑張ります。

す。この最大の原因は、

国保会

な声が寄せられます。

誰もが安

5月

されて生活が苦しい」など切実 料が高いうえに年金から天引き

党県常任委員•国政対策委員長 吉田まさや氏

料が高くて払えず、必要な医療

を受けられない人が増えていま

参議院議員が、高すぎる国保料

ら8万円に2倍になっています

県内各地で話を聞くと、「国保

人当たりの保険料が約4万円か

吉田まさ

先日、国会で共産党の小池晃

の問題を取りあげました。国保

す か。 び今後の計画はどうなっていま (表面よりつづく)独自策およ

答弁

設置しています。 ます。 くんでいきます しては更なる広報の充実にとり 本来入居者が用意する風呂釜を ありません。市の独自策として 5戸の救済用住宅を確保してい 8年6月から菖蒲ヶ丘団地に が、現時点でも入居者は 今後の計画と えられているのが現状です。保 護開始時に敷金や生活必需品等 しょうか。

質問

生活保護行政について

の中には、ホームレスの方など のなんでも相談村に来られた方 住居を持たない方々は、生活保 昨年3回開かれた生きるため 請者の生活の実態を十分に把握 し、その窮状にかんがみて、居

また、最低生活の認定では敷金 しかし、実際は個人の善意に支 内において必要な額を定めて差 を必要とする場合、一定の範囲 要です。ホームレスの方の場合 護申請には先ず住居の確保が必 し支えない」とされています。 が確保されることが必要である。を設けて支給しています。 今後 針」では「安定した住居の場所 「自立の支援等に関する基本方 って参ります。 低生活に直接必要な物品の基準 ついては実施要綱に基づき、最 す。また、生活必需品の支給に 切な支援を行っているところで

平和市長会議について

を支給すべきだと思うがどうで 申 るお考えはありませんか。

住宅の確保に伴う費用は、

参考にして、所用の見直しを図 社会情勢や他都市の状況などを

質問

市長会議」の参加を呼びかけて います。平和市長会議に参加す 長に核兵器廃絶のための「平和 広島と長崎の市長が世界の市

答弁

宅生活が可能な方については適 平和市長会議について加盟を検

討していきます。

(4月1日、和歌山市は『平和 続きを終了しました) 市長会議」 への加盟を決定、

手

市議団の提案と 市民運動で要求実現

減国免別 (利用) (利用) (利用) (利用) (利用) (利用)

対象でしたが、1人世帯と2人 度は、これまで3人世帯以上が への国民健康保険の2割減免制 健特 診定 市独自の施策である低所得者 2000円負担が無料に ました。医療関係者からも無料 数は約10倍に拡充されます した。市の試算では、対象世 世帯に拡充されることになり

診率低下の要因の1つでもあり る中で、受診料負担が、市の受 が必要です。無料化実施が広が 特定健診は、現在2000円

化を強く求められていました。 無料化実施とともに、心電図検 査等も新たに加わります

: 河西診療所組合員木

申込:南畑幸代まで

12日(水)

午後6時~7時

. 日時: 午前10時~1 6時半~8時 (緊急の場合はお電話で。 夜の部 は予約してください)

453-3418 または 453-7758 和歌山市善明寺411-4

: 南畑幸代生活相談所

お問い合わせは南畑幸代まで 453-7758 (自宅) または 435-1113 (日本共産党市議団直通)

談 活 相 毎週木曜日